

6.5 Por títulos universitarios o Escuela Técnica Superior: 4 puntos.

7. Premios por trabajos profesionales: De 1 a 2 puntos.

8. Prueba práctica de conocimientos de la función a desarrollar: De 0 a 10 puntos.

De no conseguir una puntuación igual o superior a 5 puntos en la prueba número 8, no se tendrá opción a la aplicación de los puntos indicados en los apartados 1 a 7, y, por tanto, quedará descalificado para el ascenso.

Devolver los derechos de examen a los aspirantes presentados y abrir un nuevo período de presentación de instancias, que lo será de veinte días naturales a contar del último anuncio de estas rectificaciones en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», o en el «Boletín Oficial del Estado».

Anular la plaza que en la convocatoria que al principio nos referimos, figura con la siguiente denominación: «6. Inspector Encargado de las Brigadas, adscrito a la Jefatura de Servicios».

Lo que se hace público para general conocimiento y en especial para las personas afectadas por la resolución adoptada y que queda transcrita.

Alcalá de Henares, 8 de abril de 1986.—El Secretario general.—6.716-E (28049).

11121 *RESOLUCION de 9 de abril de 1986, de la Diputación Provincial de Girona, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Regente de las Explotaciones Agrícolas.*

La excelentísima Diputación Provincial de Girona convoca oposición libre para proveer, en propiedad, una plaza de Regente de las Explotaciones Agrícolas, encuadrada en el grupo III, grupo de Administración especial, b), servicios especiales, dotada con los emolumentos correspondientes al índice de proporcionalidad 6, coeficiente 2,9, y demás retribuciones que correspondan según la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición irán dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Girona y se presentarán en el Registro General de la misma, Subida San Martín, número 5, durante el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases completas de la convocatoria, así como el programa de los ejercicios, han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 42, correspondiente al día 5 de abril de 1986, los restantes anuncios serán publicados exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona».

Girona, 9 de abril de 1986.—El Presidente, Salvador Carrera i Comes.—6.743-E (28123).

11122 *RESOLUCION de 9 de abril de 1986, del Ayuntamiento de Calafell, referente a la convocatoria para proveer las plazas que se mencionan.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona», número 72, de 27 de marzo de 1986, se han insertado las bases para la provisión, en propiedad, de una plaza de Guardia rural, mediante concurso-oposición, con índice de proporcionalidad 3, coeficiente 1,4 y edad de jubilación de 65 años, clasificada a efectos económicos en el grupo E.

Asimismo, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona», número 73, de fecha 29 de marzo de 1986, se han insertado las bases para la provisión, en propiedad, de una plaza de Arquitecto, mediante oposición, nivel de proporcionalidad 10, clasificada a efectos económicos en el grupo A.

Una plaza de Conserje Biblioteca y Vigilante del Pabellón Polideportivo, mediante concurso-oposición, índice de proporcionalidad 3, coeficiente 1,4 y edad de jubilación de 65 años, clasificada a efectos económicos en el grupo E.

Dotadas todas con el sueldo y demás retribuciones complementarias, con arreglo a la Legislación vigente.

El plazo para tomar parte en estas oposiciones será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sólo se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Calafell, 9 de abril de 1986.—El Alcalde.—6.765-E (28174).

11123 *RESOLUCION de 9 de abril de 1986, del Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial, referente a la convocatoria para proveer las plazas que se mencionan.*

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 79 del día 4 de abril de 1986, se publica anuncio sobre la convocatoria y bases para provisión en propiedad mediante concurso-oposición de las siguientes plazas:

Una plaza de Administrativo de Administración General.
Una plaza de Auxiliar Administrativo.

La plaza de Administrativo dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 6, coeficiente 2,3, complemento de destino 14, dos pagas extras y demás retribuciones que correspondan.

Plaza de Auxiliar Administrativo, nivel de proporcionalidad 4 coeficiente 1,7, complemento de destino 10, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones que correspondan.

Las solicitudes para tomar parte en dicho concurso-oposición se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, durante el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios de estas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y tablón de edictos municipal.

San Lorenzo de El Escorial, 9 de abril de 1986.—El Alcalde.—6.687-E (27779).

11124 *RESOLUCION de 10 de abril de 1986, del Ayuntamiento de Plasencia, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de dos plazas de Guardias Municipales más las que se puedan producir hasta la fecha de los ejercicios.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 54, de 7 de marzo próximo pasado, aparecen insertas las bases que han de regir la convocatoria de la oposición para cubrir dos plazas vacantes en propiedad más aquellas otras que puedan quedar vacantes o crearse hasta la finalización del expediente, encuadradas en el grupo de servicios especiales, subgrupo seguridad.

Quienes pretendan tomar parte en la misma, deberán presentar sus instancias en el Registro General de la Corporación, dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca el extracto del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se insertarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres».

Plasencia, 10 de abril de 1986.—El Alcalde.—6.679-E (27680).

11125 *RESOLUCION de 10 de abril de 1986, del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Auxiliares Administrativos.*

El Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria celebrada el día 20 de marzo de 1986 acordó convocar, mediante concurso-oposición, dos plazas de Auxiliares Administrativos, dotados con las retribuciones similares al personal funcionario de su categoría, según convenio colectivo.

Condiciones de los aspirantes:

a) Ser español, mayor de dieciocho años y faltarle más de quince años al momento de terminación del plazo de admisión de instancias para la jubilación forzosa.

b) Estar en posesión del título de Graduado Escolar o equivalente.

c) No padecer enfermedad o defecto físico que imposibilite el ejercicio de la función.

d) Tener el servicio militar cumplido o estar exento de él, en caso de aspirantes masculinos.

e) No tener otro empleo retribuido con cargo a cualquier Organismo público, incluida la Seguridad social, el día de la firma del contrato, ni ejercer otra actividad privada que sea incompatible con el ejercicio del cargo.

f) No haber sido separado mediante expediente disciplinario del servicio del Estado o Administración Local, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas.